José María Hernández Garnica

Boletín de la Oficina para las Causas de los Santos

Prelatura del Opus Dei en España Año 2025 | n.º 20



25 años en Montalegre

En 2026 se cumplirán 25 años del traslado de los restos de D. José María Hernández Garnica a la iglesia de Santa María de Montalegre, en Barcelona. Su sepultura, acondicionada en un lateral de la capilla del Santísimo, facilita que sus devotos acudan a rezarle personalmente.

A lo largo de estos 25 años, sin ninguna forma de culto público, la devoción privada a D. José María en Montalegre no ha dejado de crecer. Todos los años, en el aniversario de su fallecimiento, se celebra una misa en sufragio por su alma, en la que participan muchas personas. También se han organizado otros eventos, como la presentación de la biografía "Roturando los caminos" o mesas redondas con ocasión de aniversarios en el auditorio de la cercana Facultad de Comunicación Blanquerna. Se han promovido publicaciones para jóvenes, como un "aleluya" de su vida ("auca" en catalán), la biografía juvenil "La historia de Chiqui"; además de ebooks y audiolibros de la semblanza "Abriendo horizontes".

Lo más relevante de esta devoción privada a D. José María -"Chiqui" familiarmente para sus amigos y devotos- son las numerosas personas que acuden a rezar ante su sepultura de los lugares más variados de España o del resto de Europa, así como de países alejados: Australia, Filipinas, Panamá..., Algunas dejan constancia de su paso en el libro de firmas e intenciones.

Como no todos pueden acudir a rezar a Montalegre, se ha habilitado un canal de comunicación –jmhg@montalegre.org– para recibir peticiones de intercesión y agradecimiento por los favores concedidos. Un comité de "Amigos de Chiqui" se encarga de hacerlo en su nombre y de confirmar el cumplimiento del encargo. Colombia, Brasil, o Japón son algunos de los países de procedencia de las peticiones más alejadas. No faltan los mensajes de devotos que comparten su intención, para que más personas se unan a ella, formando una "cadena de oraciones".

Los favores que concede Chiqui son muy variados. Desde cuestiones domésticas (una llave perdida, un ordenador que se bloquea), a otras de mayor entidad (el éxito de unas oposiciones, un matrimonio que se recompone, una grave enfermedad). También en Montalegre se prodiga en favores, como la financiación de la reforma de la cubierta y paredes exteriores del templo, muy deterioradas. Realmente, Chiqui es agradecido con sus amigos.



muy cercano a san Josemaría. Trabajó apostólicamente en varios países europeos: España, Inglaterra, Francia, Austria, Alemania, Suiza, Bélgica, Holanda e Irlanda. Falleció a causa de un cáncer.

Favores

Dios nos escucha

Este último año D. José María me ha concedido diferentes favores. Le recé por la intención de una amiga; al contárselo a esta amiga, se interesó por él, aun no teniendo mucha formación cristiana, pues se sorprendió de su ayuda, y se ha acercado a Dios. También empecé a ir a misa a la iglesia de Montalegre con otra amiga, que no conocía a Chiqui. Le estuve hablando de él y le rezamos. Este jueves ella le estaba diciendo "sí" a Dios con una vocación de entrega.

E.V.T., Barcelona

Décadas de oración

Agradecida por el favor que nos ha hecho José Ma H. Garnica por mi hija que se puede casar después de 20 años de pedírselo rezándole a él. Su madre, S. L.

Anónimo. Libro de intenciones

El siervo de Dios José María Hernández Garnica

Oración

Señor, Dios nuestro, que has querido contar con tu siervo José María, sacerdote, para extender en diversos lugares del mundo la llamada a santificarse en la vida ordinaria, ayúdame a seguir a Jesucristo y a tratarle en mis ocupaciones cotidianas, para llevar la alegría de la vocación cristiana a otras muchas almas. Glorifica a tu siervo José María y concédeme, por su intercesión, el favor que te pido... (pídase). Así sea.

Padrenuestro, avemaría y gloria.

De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la Autoridad eclesiástica, y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

Si desea comunicar un favor obtenido por la intercesión del siervo de Dios José María Hernández Garnica puede dirigirse a: Oficina para las Causas de los Santos de la prelatura del Opus Dei en España, c/ Diego de León 14, 28006 Madrid.

ocs.es@opusdei.org

www.josemariahernandezgarnica.org

Estado de la Causa

La Causa se encuentra en su fase romana.

